
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Calypso“ vom 22. Mai 2011, 14:08

Hallo Bauernkaktus,

also deine Hilde Dresender ist ja eine sehr hübsche, gefällt mir sehr gut.

Meine Evanston ist einer meiner schönen ich hoffe, dass die Pflanze sich auch im kommenden 
Jahr von ihrer schönsten Seite zeigt.

Ich wollte noch die Blüte von meiner Gretel zeigen, aber die Blüt hat es leider nicht geschafft 
aufzugehen.

Viele Grüße

Calypso

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=9068#post9068
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